



Consejo Económico y Social

Distr. general
14 de agosto de 2015
Español
Original: inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2016

25 de enero a 3 de febrero y 16 de febrero de 2016

Informes cuatrienales sobre el período 2011-2014 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General*

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. AIDS Foundation East-West	3
2. Al-Hakim Foundation	4
3. ALDET Centre (Saint Lucia)	5
4. All China Women's Federation	6
5. All India Women's Education Fund Association	8
6. All Pakistan Women's Association	9
7. All-Russian Social Fund "The Russian Children Foundation"	10
8. Alliance Forum Foundation	11
9. American Indian Law Alliance	12

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



10. Antiviolence Center	14
11. AquaFed: International Federation of Private Water Operators	15
12. Armenian Constitutional Right-Protective Centre	16
13. Asayesefid White Cane	17
14. Asia Pacific Women’s Watch	18
15. Club de Madrid	19

1. AIDS Foundation East-West

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

AIDS Foundation East-West (AFEW) es una red internacional de organizaciones de la sociedad civil dedicadas a mejorar la salud de sectores fundamentales de la población mediante actividades de promoción de la salud y de ampliación del acceso a tratamientos y cuidado preventivo de inquietudes para la salud pública como el VIH, la tuberculosis, la hepatitis viral y las enfermedades de transmisión sexual, y promoviendo la salud reproductiva y los derechos correspondientes.

Objetivos y propósitos de la organización

La Red AFEW ha ampliado su esfera de compromiso para priorizar el acceso fácil a cuidados de salud de calidad y combatir los estigmas y la discriminación.

Cambios importantes operados en la organización

AFEW se ha convertido en una red de organizaciones locales independientes que en noviembre de 2013 trabajaban en Europa Oriental y Asia Central. Cuenta con seis oficinas en la Federación de Rusia, Kazajistán, Kirguistán, los Países Bajos (secretaría de la Red Internacional), Tayikistán y Ucrania.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

AFEW coopera con la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), ONUSIDA y ONU Mujeres.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

AFEW contribuye al logro del Objetivo 6 procurando que disminuya la prevalencia del VIH en los países en los que trabaja, en estrecha colaboración con las organizaciones de las Naciones Unidas.

2. Al-Hakim Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Al-Hakim Foundation es una organización internacional sin ánimo de lucro, educativa y asistencial, establecida en el Iraq en 2003 para promover la excelencia intelectual, el diálogo entre religiones y el entendimiento cultural.

Objetivos y propósitos de la organización

La Fundación pretende: educar a las personas en el respeto del Estado de derecho y de los derechos humanos; promover la coexistencia social y pacífica entre religiones, grupos étnicos y diversas culturas; oponerse al extremismo y al radicalismo; empoderar a las mujeres y los jóvenes; y potenciar el papel de la sociedad civil apoyando los valores de la democracia.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Todos los veranos, la Función organiza la “Conferencia Anual Científica para Jóvenes”, que ofrece cursos educativos, científicos y culturales a miles de estudiantes de todo el Iraq. También patrocina programas de vigilancia de los procesos electorales y de concienciación del público con respecto a la participación en el proceso democrático en el Iraq.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Representantes del Al-Hakim Foundation atendieron a las siguientes reuniones:

- 49º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, Nueva York, los días 9 a 18 de febrero de 2011;
- 16º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, Ginebra, Suiza, 28 de febrero a 25 de marzo de 2011, y 12 a 30 de septiembre de 2011;
- Comisión de Desarrollo Social, Nueva York, 1 a 10 de febrero de 2012;
- Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, 27 de febrero a 9 de marzo de 2012;
- Conferencia de las Naciones Unidas sobre Desarrollo Sostenible (Río+20), Río de Janeiro, Brasil, 20 a 22 de junio de 2012;
- Comisión de Desarrollo Social, Nueva York, 6 a 15 de febrero de 2013;
- Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Naciones Unidas, Nueva York, 10 a 21 de marzo de 2014;
- Consejo de Derechos Humanos, Ginebra, 8 a 26 de septiembre de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En relación con el Objetivo 1: la fundación está haciéndose cargo de huérfanos, y ofreciendo asistencia financiera y médica a las familias pobres y desplazadas internamente en el Iraq.

En relación con el Objetivo 2: ha creado oportunidades de trabajo para mujeres y abierto centros para mujeres con el fin de educarlas y capacitarlas para futuras carreras.

En relación con el Objetivo 4: la fundación facilita medicamentos e instrumentos médicos fundamentales para niños de familias necesitadas del Iraq.

3. ALDET Centre (Saint Lucia)**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007****Introducción**

ALDET Centre (Saint Lucia), localizada en Santa Lucía, es una organización de derechos humanos que actúa en nombre de los pueblos indígenas y las comunidades locales de América, África, Asia y el Pacífico, y Europa Central, desde diciembre de 2014.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo es defender, proteger, desarrollar y promover los derechos de los pueblos indígenas y de las comunidades locales.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

- Ha promovido la cobertura por los medios de comunicación locales del Sistema de las Naciones Unidas y de sus funciones: ha elaborado una serie de artículos explicando la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas.
- Ha participado en el Mecanismo de las Naciones Unidas de Expertos sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas, llevando a cabo investigaciones y estudios sobre la aplicación de la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas.
- Ha contribuido al diálogo de las Naciones Unidas preparatorio de la Conferencia Mundial sobre los Pueblos Indígenas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Ha participado en la reunión del Comité Intergubernamental de la OMPI sobre Propiedad Intelectual y Recursos Genéticos, Conocimientos Tradicionales y Folclore celebrada en Ginebra, Suiza, los días 22 a 30 de septiembre de 2014. Ha asistido al 6º y 7º períodos de sesiones del Mecanismo de Expertos sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas, celebrados en Ginebra, Suiza los días 8 a 12 de julio de 2013 y 7 a 11 de julio de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En relación con el Objetivo 1: ha alentado la utilización de conocimientos tradicionales y manifestaciones culturales tradicionales de los pueblos indígenas (Bethchilokono) de Santa Lucía para mejorar su existencia.

En relación con el Objetivo 7: ha promovido que se utilicen las mejores prácticas para la sostenibilidad del medio ambiente, en particular en las comunidades de Santa Lucía con una densa población indígena.

4. All China Women's Federation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

Introducción

All China Women's Federation (ACWF) fue fundada en 1949. Une a las mujeres chinas de todos los grupos étnicos y de todas las condiciones sociales, y se esfuerza por su liberación y su desarrollo.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de ACWF es representar y defender los derechos e intereses de las mujeres, y promover la igualdad entre hombres y mujeres.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

ACWF promueve la aplicación de la Plataforma de Acción de Beijing y los resultados del vigésimo tercer período extraordinario de sesiones de la Asamblea General y la comunicación internacional de experiencias. Ha celebrado el Foro Internacional de la Mujer y el Desarrollo Sostenible (9 a 11 de noviembre de 2011, Beijing) y ha copatrocinado con la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico (CESPAP) el Foro Regional para la Creación de un Entorno Positivo para el Empoderamiento Económico de la Mujer a través de la Actividad Empresarial en Asia y el Pacífico (17 y 18 de abril de 2013, Beijing). En 2013, ACWF presentó informes paralelos en el Segundo Examen Periódico Universal de China. En 2014,

presentó informes paralelos y participó en el examen de la aplicación de la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer en China.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Comisión de las Naciones Unidas de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, 22 de febrero a 4 de marzo de 2011; 27 de febrero a 9 de marzo de 2012; 4 a 15 de marzo de 2013; 10 a 21 de marzo de 2014, en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York (Estados Unidos).

Conferencia de Asia y el Pacífico sobre igualdad de género y empoderamiento de la mujer: examen Beijing+20, Bangkok, Tailandia, 17 a 20 de noviembre de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Ha celebrado con ONU Mujeres el “Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer”;

- Ha aplicado con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) una serie de iniciativas con respecto a la participación política de las mujeres chinas, la protección del niño, la defensa de los derechos de la mujer a la tierra y el desarrollo en la primera infancia;
- Ha colaborado con el Fondo de Población de las Naciones Unidas en una intervención para combatir la violencia contra la mujer.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo del Objetivo 2: el Proyecto Brotes de Primavera, cuyo objetivo es ayudar a la niñas que han abandonado la escuela a volver a ella, ha reunido 400 millones de renminbi (56 millones de dólares de los EE.UU.), ha permitido la construcción de más de 154 escuelas del proyecto y ha ayudado a más de 517.000 niñas que abandonaron la escuela y dado formación profesional a miles de niñas entre 2011 y 2014.

En apoyo del Objetivo 5: el programa Salud Urgente para Madres, que presta apoyo a los esfuerzos del Gobierno por reducir la tasa de mortalidad maternal, ha distribuido 1.114 vehículos a hospitales locales de 30 provincias y atendido a 19,8 millones de mujeres.

En apoyo del objetivo 7: el Proyecto Aljibes para Madres ha desembolsado 250 millones de renminbi (40 millones de dólares de los EE.UU.) para construir 13.049 aljibes y 254 pequeños depósitos de agua, y ha mejorado 143 sistemas de abastecimiento de agua, con 1 millón de beneficiarios de 19 provincias, entre 2011 y 2014.

5. All India Women's Education Fund Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

All India Women's Education Fund Association (AIWEFA) creó el Lady Irwin College, en Nueva Delhi, para ofrecer educación científica a mujeres, combinando el rigor académico con unas estrategias responsables de enseñanza y capacitación.

Objetivos y propósitos de la organización

Las actividades de AIWEFA promueven la educación y la formación de mujeres para atender a la familia y cuidar niños, así como la sostenibilidad del medio ambiente, la nutrición y la salud, el desarrollo de las familias rurales mediante la introducción de máquinas que reduzcan las tareas penosas que supone la agricultura, la preparación de la mujer para el desarrollo, la representación política de la mujer y los programas para combatir la violencia contra las mujeres.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Se han llevado a cabo programas de difusión y sensibilización sobre el cambio climático destinados a 2.100 personas que asistieron a 9 ferias solares y talleres de formación en el Estado rural de Haryana en abril de 2012 y enero y febrero de 2013. Unas 300 mujeres desfavorecidas de Delhi fueron formadas para convertirse en conductoras de taxis para mujeres.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- Comisión sobre el Desarrollo Sostenible, Nueva York, 2 a 13 de mayo de 2011 y 20 a 22 de junio de 2012;
- Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, 23 de febrero a 9 de marzo de 2012;
- Seminario de la Organización Mundial de Agricultores, Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la agricultura (FAO), Roma, Italia, 19 de octubre de 2012;
- Conferencia internacional sobre las pérdidas y el desperdicio mundial de alimentos: de la reducción a la prevención, en favor de un sistema sostenible agroalimentario, FAO, Roma, Italia, 16 de octubre de 2013.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

AIWEFA lanzó el programa de formación de conductores de taxi para mujeres desfavorecidas con ayuda del Fondo de Población de las Naciones Unidas y el programa "Compromiso de los Docentes" del Instituto Nacional de Educación a Distancia el 5 de diciembre de 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

AIWEFA apoyó los Objetivos 1, 3 y 7 mediante: actividades de capacitación para generar ingresos en cuatro aldeas de Haryana y en los barrios pobres de Delhi; formación de 300 mujeres desfavorecidas para conducir con seguridad automóbiles y realizar actividades empresariales; dar a conocer el cambio climático y hacer publicidad de la energía renovable por medio de pinturas y concursos de adivinanzas para escuelas rurales primarias; la promoción de huertos caseros y árboles frutales en 30 casas de zonas rurales y la construcción de 21 aseos en casas rurales.

6. All Pakistan Women's Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1951

Introducción

All Pakistan Women's Association (APWA), establecida en 1949 por la Excm. Sra. Ra'ana Liaquat Ali Khan, Primera Dama del Pakistán, es la organización de mujeres más amplia y más antigua del país.

Objetivos y propósitos de la organización

APWA fue establecida para potenciar a las mujeres y las niñas mediante la educación, el cuidado de la salud y el empoderamiento económico y jurídico. APWA dispone de más de 60 centros nacionales, además de su sede en Karachi, Pakistán, y lleva a cabo proyectos de educación de niñas, y administra centros de cuidado de la salud, actividades de generación de ingresos y centros de asistencia legal.

Cambios importantes operados en la organización

APWA ha establecido filiales internacionales en el Reino Unido, el Canadá y los Estados Unidos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

APWA ha contribuido al programa de desarrollo económico y social de las Naciones Unidas facilitando educación de calidad en más de 60 escuelas, varias de las cuales se han ampliado para incluir programas de formación profesional, y también institutos de enseñanza secundaria (*high schools*) femeninos de todas las provincias han añadido secciones de enseñanza superior (*colleges*). APWA ofrece cuidados de salud materna e infantil en todos los centros educativos principales.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

APWA ha asistido a las siguientes reuniones:

- Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, todos los años, Nueva York.
- Negociaciones sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible después de 2015.

- Reuniones de la Junta Ejecutiva del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), del Fondo de Población de las Naciones Unidas y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo del Objetivo 2: la construcción de escuelas primarias femeninas ha ayudado al Pakistán a cumplir la meta que se había planteado con respecto a la educación primaria.

En apoyo del Objetivo 3: la labor de APWA en la esfera de la igualdad de género mediante la educación superior, proyectos de generación de ingresos y centros de asistencia jurídica ha mantenido a las mujeres en la vanguardia de todas las profesiones del Pakistán, a pesar de ser una sociedad conservadora.

En apoyo de los Objetivos 4 y 5: los centros de Salud Materna e Infantil de la APWA ofrecen servicios de cuidado médico y planificación familiar muy necesarios en las poblaciones de todo el país.

7. All-Russian Social Fund “The Russian Children Foundation”

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

All-Russian Social Fund “The Russian Children Foundation” está registrada por el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas (ECOSOC) como “All Russian Social Fund – the Russian Children Foundation” (RCF).

Objetivos y propósitos de la organización

Los principales objetivos de RCF son: proteger los derechos de los niños; aplicar la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño en Rusia; y representar los intereses de los niños en todos los niveles legislativos y ejecutivos de Rusia.

Cambios importantes operados en la organización

RCF ha establecido dos nuevas filiales y actualmente está representada en 76 regiones de la Federación de Rusia.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Fundación ha publicado 20.000 copias de una colección de documentos dedicados a la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño en su 25º aniversario. El libro fue enviado a ONG de toda Rusia y a las 76 filiales de la Fundación.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

RCF participó en la Asamblea General de las Naciones Unidas el 20 de noviembre de 2014, en Nueva York, para festejar el 25° aniversario de la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, la Fundación cooperó con la Oficina del Presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas en la preparación de su visita a la sesión inaugural y el debate del grupo especial interactivo sobre la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño en 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo del Objetivo 1: en 76 regiones de la Federación de Rusia y en 10 Estados de la Comunidad de Estados Independientes, RCF facilitó ayuda a niños huérfanos y refugiados, materializada en alimentos, vestidos y materiales de escritura para la escuela. También facilitó ayuda a familias de ingresos bajos con hijos, por una cuantía de 1.569.923.000 rublos (49,9 millones de dólares de los EE.UU.) entre 2011 y 2013.

En apoyo del Objetivo 2: desarrolló y aplicó nueve programas benéficos para mejorar la educación de los niños que sufrían dificultades, facilitándoles materiales de escritura y libros, así como lecciones magistrales y becas para los estudiantes más dotados.

En apoyo del Objetivo 3: ofreció asistencia financiera para dar tratamiento a niños no protegidos socialmente con desórdenes congénitos de salud, desórdenes auditivos, niños con diabetes, etc.

En apoyo del Objetivo 4: llevó a cabo un proyecto relativo a la tuberculosis pediátrica, realizando esfuerzos importantes de carácter preventivo y de sensibilización, para tratar la enfermedad. Entre 2011 y 2013, la Fundación gastó más de 23 millones de rublos (unos 800.000 dólares de los EE.UU.) en este programa.

8. Alliance Forum Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Alliance Forum Foundation es una organización sin ánimo de lucro de California, con oficinas en el Japón, Bangladesh y Zambia.

Objetivos y propósitos de la organización

Las metas de la organización son resolver asuntos mediante tecnologías innovadoras e iniciativas del sector privado. Ayuda a combatir la desnutrición con Spirulina, un tipo de alga originaria de África. También apoya la independencia

económica de personas de países en desarrollo mediante la potenciación de la capacidad microfinanciera.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización envió delegaciones de empresarios japoneses a Bangladesh y Zambia para alentar la inversión extranjera directa y ayudar a la introducción de tecnologías innovadoras. Desde 2009 ha enseñado a más de 150 profesionales la microfinanciación mediante iniciativas de fomento de la capacidad en Bangladesh, Zambia y el Japón, con inclusión de los bancos centrales y funcionarios públicos, gestores de instituciones de microfinanciación, ONG y dirigentes empresariales. El proyecto de la organización contra la desnutrición introdujo la Spirulina en las comidas escolares de 300 niños de Zambia en 2014 para combatir la desnutrición.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización apoyó el Objetivo 1 aportando Spirulina como complemento alimentario a 300 niños de Zambia. Realizó un estudio sobre la efectividad de la Spirulina en 60 niños de Zambia, que mostró la eficacia de la Spirulina para combatir la desnutrición crónica al mejorar su altura, su peso y la circunferencia de su brazo.

La organización apoyó el Objetivo 1 llevando a cabo también un programa de fomento de la capacidad en Bangladesh, Zambia y el Japón para utilizar la microfinanciación con el fin de aliviar la pobreza. Más de 150 profesionales se aprovecharon del programa.

La organización apoyó el logro del Objetivo 8 organizando delegaciones de Alliance Forum Foundation conferencias con jefes de Estado de países en desarrollo y Directores o dirigentes de 20 grandes empresas japonesas para promover la inversión extranjera.

9. American Indian Law Alliance

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

American Indian Law Alliance (AILA) dispone de oficinas en Nueva York y Nueva Jersey

Objetivos y propósitos de la organización

La organización trabaja para conseguir el cumplimiento de los objetivos de la Carta de las Naciones Unidas, protegiendo los derechos humanos de los pueblos indígenas. Aborda cuestiones de desarrollo social y económico, derechos culturales, protección y salud del medio ambiente y se ocupa de los derechos de las mujeres y de los niños indígenas y de asuntos urbanos.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

AILA ha participado en las siguientes reuniones:

- Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas (UNPFII), Nueva York, los días 16 a 27 de mayo de 2011, 7 a 18 de mayo de 2012, 20 a 31 de mayo de 2013 y 12 a 23 de mayo de 2014, donde intervino oralmente y asistió a actos paralelos.
- Mecanismo de Expertos sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas, Ginebra, Suiza, 8 a 12 de julio de 2013, donde intervino oralmente sobre los derechos de los pueblos indígenas.
- Consultas informales de la Reunión plenaria de alto nivel de la Conferencia Mundial sobre los Pueblos Indígenas, Nueva York, 18 de agosto y 22 y 23 de septiembre de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización ha trabajado en colaboración con el Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, presentando documentos de investigación y realizando actos paralelos en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, todos los años, desde 2011 a 2014, sobre los temas abordados anualmente. Ha contribuido al Mecanismo de Expertos sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas bajo los auspicios del Consejo de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas, Ginebra, Suiza, julio de 2013.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha contribuido al logro del Objetivo 3 organizando varias conferencias internacionales sobre la promoción de la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer, incluido el acceso a la salud reproductiva, y para combatir la violencia contra las mujeres y niñas indígenas, y ha contribuido a ellas. También ha participado en la campaña de la alianza Two Row Wampum Renewal Campaign, Nueva York, Estados Unidos, en 2013, para poner de relieve la sostenibilidad del medio ambiente.

10. Antiviolence Center

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

Antiviolence Center es una organización benéfica establecida por un grupo de mujeres de Parma, Italia.

Objetivos y propósitos de la organización

El Centro se dedica a combatir la violencia contra las mujeres y los niños y a promover los derechos de la mujer en todos los sectores de la sociedad. La asociación fue creada en 1985 y se ha desarrollado para convertirse en un centro en pleno funcionamiento para las mujeres víctimas de la violencia. Ofrece de forma gratuita asistencia jurídica, asistencia psicológica, asesoramiento en el desarrollo de una carrera y toda otra forma de apoyo a las mujeres que experimenten situaciones de violencia.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Antiviolence Center ha presionado al Gobierno de Italia para que ratifique el Convenio de Estambul sobre prevención y lucha contra la violencia contra la mujer y la violencia doméstica, y para que mejore la legislación interna contra la plaga que supone la violencia endémica. Además, ha participado en la labor de la plataforma italiana de ONG para aplicar la Plataforma de Acción de Beijing y ha participado en reuniones celebradas en Italia para preparar la Plataforma de Beijing+20.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El Centro ha participado en la labor del Consejo Económico y Social y de sus órganos subsidiarios, y en las principales conferencias y demás reuniones de las Naciones Unidas sobre el tema de la mujer, en especial en el 57º período de sesiones de la Comisión sobre la Situación Jurídica y Social de la Mujer, del 4 al 15 de marzo de 2013, en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El Centro ha contribuido al informe de las ONG de Italia sobre la aplicación de la Plataforma de Acción de Beijing. Como miembro de la red DIRE, ha participado en la redacción del informe.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El Centro ha contribuido con su labor al logro de los Objetivos 3, 4 y 6.

11. AquaFed: International Federation of Private Water Operators

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

AquaFed es una organización internacional que representa a los servicios privados de abastecimiento de aguas de todos los ámbitos de todo el mundo. Los miembros explotan servicios públicos de abastecimiento de aguas que les confían los gobiernos, y gestionan las aguas residuales de sus poblaciones.

Objetivos y propósitos de la organización

AquaFed pretende: unir a los administradores privados de agua y a los proveedores de servicios de tratamiento de aguas residuales con los intereses internacionales, incluidos los del sistema de las Naciones Unidas; contribuir a resolver los problemas de abastecimiento de agua de todo el mundo trabajando con la comunidad internacional y compartiendo los conocimientos especializados de los proveedores privados de agua; describir la participación del sector privado en la gestión del agua y las aguas residuales como alternativa que pueden elegir las autoridades públicas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Ha trabajado con las Naciones Unidas, con los Estados Miembros y con otros interesados en el proyecto de Objetivo de Desarrollo Sostenible referente al agua, en el programa de desarrollo posterior a 2015.

Ha presentado un “borrador preliminar” a la Conferencia sobre el Desarrollo Sostenible Río+20, y ha sido la organización principal de la Acción empresarial del agua en favor del desarrollo sostenible (BASD) en la Conferencia de Río+20, y posteriormente, en nombre de la Alianza Comercial Mundial, AquaFed hizo su contribución al Grupo de Alto Nivel sobre la Financiación para el Desarrollo, y defendió el respeto del derecho a agua potable segura y a saneamiento en su labor.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

AquaFed ha participado en las siguientes reuniones, entre otras:

- Reuniones anuales del Consejo de los Derechos Humanos, Ginebra, Suiza, 2011 a 2014;
- Reuniones de la Comisión Económica para Europa de las Naciones Unidas y de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, 2011 a 2014;
- Reuniones del Grupo de Trabajo sobre los derechos humanos y la sociedades multinacionales de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Ginebra, Suiza, 2012 a 2014.
- Reunión de las Partes en el Protocolo sobre Agua y Salud de la Organización Mundial de la Salud (OMS), 2011;

- Diálogo mundial empresarial e industrial del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), Nairobi, Kenya, 2011;
- Conferencia sobre el desarrollo sostenible Río+20, Río de Janeiro, Brasil, 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

AquaFed es miembro de la Junta Asesora sobre Agua y Saneamiento del Secretario General de las Naciones Unidas. Ha coorganizado una reunión con ONU Habitat en el 7º Foro Urbano Mundial celebrado en Medellín, Colombia, 2014; ha cooperado con el Programa Conjunto OMS/Fondo Internacional de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) para mejorar la vigilancia y la información sobre el acceso al agua y al saneamiento; y ha hecho contribuciones a los informes de las Naciones Unidas sobre el desarrollo de los recursos hídricos en el mundo.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

AquaFed ha contribuido al logro de los Objetivos 5, 6 y 7 mediante comunicados de prensa y campañas de publicidad.

12. Armenian Constitutional Right-Protective Centre

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Armenian Constitutional Right-Protective Centre (ACRPC) es la principal ONG que se ocupa de los derechos humanos en la República de Armenia. ACRPC cubre con sus actividades todas las regiones de Armenia e incluye a representantes del Oriente Medio, África, el Caribe y Europa.

Objetivos y propósitos de la organización

ACRPC pretende: contribuir al desarrollo de una cultura jurídica en la sociedad por medio de actividades científicas, educación, información y publicidad. Presta apoyo a la Escuela de Derechos Humanos de Armenia y a la Red de Bibliotecas de Derechos Humanos, dentro de la cual hay seis bibliotecas, que actúan como centros de recursos en Armenia, preparan publicaciones y ponen en marcha reformas jurídicas; y ha establecido una escuela secundaria cooperativa.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

ACRPC ofreció un programa de formación de un año a 55 profesores de derechos humanos. Ejecutó un proyecto en colaboración con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) en Armenia, para empoderar a los refugiados mediante actividades de formación y de sensibilización. También organizó una conferencia sobre el “Empoderamiento de la mujer en todo el mundo”, para identificar las cuestiones más acuciantes con que se encuentran ahora las

mujeres en África. En cooperación con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Armenia, organizó un seminario para la tercera fase del Programa Mundial de Educación sobre Derechos Humanos y presentó recomendaciones a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en marzo de 2013.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

ACRPC ha participado en las siguientes reuniones:

- Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, 22 de febrero a 4 de marzo de 2011;
- Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, 14 de marzo de 2013. En este período de sesiones organizó un simposio sobre el tema de la “Transformación de la violencia en todo el mundo: empoderamiento de la mujer a través de la mente-el cuerpo-la ecología-el espíritu”;
- Conferencia anual para las ONG del Departamento de Información Pública, Nueva York, 27 a 29 de agosto de 2014;
- Asamblea General de las Naciones Unidas, Nueva York, 16 de septiembre a 1 de octubre de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización ha trabajado con las oficinas del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), el PNUD, el Departamento de Información Pública y el ACNUR para incluir 1.500 libros sobre las Naciones Unidas en la Biblioteca de Derechos Humanos del ACRPC.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

ACRPC ha contribuido al logro de los Objetivos 1, 2 y 3 coordinando una campaña global de actividades educativas y el movimiento Educación para Todos en Armenia, en abril de 2011, 2012, 2013 y 2014.

13. Asayesefid White Cane

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Asayesefid (White Cane) pretende apoyar y empoderar a los ciegos y a las personas con dificultades visuales.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo y el propósito de la ONG es prestar apoyo y empoderar a las personas con dificultades visuales.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Asayesefid sigue promoviendo la educación, unos mejores niveles de vida, el empleo, la situación económica, social y de salud de unas 1.500 personas con dificultades visuales a través de las siguientes actividades: facilitando formación para la autoconciencia y orientación; rehabilitación y formación profesional; seminarios, cursos y cursillos, así como clases educativas, técnicas, de formación para la vida y de comportamiento social; defendiendo ante organizaciones públicas, como las de asistencia social y los municipios, las necesidades especiales de las personas con problemas visuales (como mejorar las aceras para los peatones en las ciudades).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Asayesefid contribuye directamente al logro de los Objetivos 1, 3 y 8. También contribuye a combatir la pobreza prestando apoyo financiero a las personas con dificultades de visión que están en situación de necesidad, y promueve la salud de las personas con dificultades visuales a través de varios tipos de servicios.

14. Asia Pacific Women's Watch

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Asia Pacific Women's Watch (APWW) es una red regional de grupos de mujeres que realiza actividades de vigilancia y colabora con las Naciones Unidas, los gobiernos nacionales y las organizaciones no gubernamentales (ONG) en el empoderamiento de la mujer y la promoción de los derechos humanos.

Objetivos y propósitos de la organización

APWW tiene la misión de lograr la igualdad de género, el desarrollo y la paz y para ello realiza actividades de vigilancia y difusión de las perspectivas y experiencias de la mujer de Asia y el Pacífico, con el fin de que sean incluidas en los documentos y procesos internacionales; y promueve la integración de las cuestiones de género en todas las estructuras de decisión. Promover la capacidad de liderazgo de la mujer y su capacidad de decisión para construir la paz, defender la eliminación de todas las formas de discriminación y de violencia contra la mujer, alentar un desarrollo sostenible basado en derechos y luchar por la justicia económica para la mujer.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

APWW y sus miembros han sido copresidentes del Foro de la Sociedad Civil de Asia y el Pacífico en Beijing+20. Ha preparado aportaciones regionales a la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y trabaja en estrecha relación con el Grupo Principal de Mujeres en los programas sobre los objetivos de desarrollo sostenible y financiación del desarrollo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización ha asistido a las siguientes reuniones:

- Todas las reuniones preparatorias de Beijing+20;
- El examen encargado por las Naciones Unidas del Programa de Acción después de 2014 de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo (CIPD), organizado por la Federación Internacional de Planificación Familiar en Malasia, marzo de 2014;
- Comisión de Población y Desarrollo, Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, 2012 y 2013;
- Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, 2013 y 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

APWW ha recibido ayuda financiera de ONU Mujeres para asistir a los períodos de sesiones 56º, 57º, 58º y 59º de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se especificó ninguna actividad.

15. Club de Madrid

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

El Club de Madrid está dedicado a fortalecer los valores democráticos y el liderazgo democrático en todo el mundo aprovechando la experiencia singular y los recursos de sus miembros, entre los que figuran más de 100 antiguos Jefes de Estado y de Gobierno democráticos de más de 70 países.

Objetivos y propósitos de la organización

El Club de Madrid ofrece liderazgo y asesoramiento político a gobiernos, instituciones y dirigentes en los asuntos más cruciales y difíciles, identificando y desarrollando recomendaciones prácticas, planes de acción y estrategias de aplicación para promover el desarrollo democrático.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El Club de Madrid refuerza la labor de las Naciones Unidas por medio de sus programas sobre el cambio climático y la energía, las sociedades inclusivas, el liderazgo mundial en la reconstrucción de Haití, la mujer, la paz y la seguridad en el Cuerno de África, el diálogo eficaz en Myanmar y un proyecto sobre la calidad de la democracia, y aporta su contribución a ella.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- Conversaciones sobre el cambio climático en el marco de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, Bonn, Alemania, junio de 2011.
- Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20), Río de Janeiro, junio de 2012.
- Comisión de Desarrollo Social, Nueva York, febrero de 2013 y febrero de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El Club de Madrid coopera con los siguientes organismos de las Naciones Unidas a escala internacional y local:

- Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL)
- Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití (MINUSTAH)
- Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH)
- Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible
- Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD)
- Comisión Económica y Social de las Naciones Unidas para Asia y el Pacífico (CESPAP)
- Organizaciones de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO)
- CMNUCC
- Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia
- ONU Mujeres

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Las iniciativas del Club de Madrid apoyan el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio de la siguiente forma: a través de su proyecto sobre la energía y el cambio climático, ofrece acceso a la energía para promover la reducción de la pobreza (Objetivos 1 y 7); y promueve la participación política y el liderazgo de las mujeres, en apoyo del Objetivo 3, desarrollando estrategias y capacidades para que aumente la representación y la participación de la mujer en los procesos políticos de decisión, en particular en asuntos relacionados con la paz y la seguridad, y para que esta representación y participación sean más eficaces.
